

Entregan el plan de desarrollo sexenal del gobierno estatal

Legislatura. El documento fue entregado por Horacio Duarte, secretario general de Gobierno



Fue recibido por la Junta de Coordinación Política. TANIA CONTRERAS

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, envió a la Legislatura el Plan Estatal de Desarrollo 2023-2029, con el cual se busca reducir los indicadores de pobreza y mejorar el abasto de agua potable, entre otros temas contenidos en 34 ejes transversales que tienen

como premisa el desarrollo y el bienestar de los mexiquenses

El documento fue entregado a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y a la presidenta de la mesa directiva, Ingrid Krasopani Schemelensky, por el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, quien resaltó que esto es resultado de un inédito proceso de consulta,

por lo cual ahora el Poder Legislativo deberá emitir su opinión, para que este documento norme la planeación, los programas y planes del Poder Ejecutivo.

El presidente de la Jucopo, Elías Rescala Jiménez, informó que en la siguiente sesión se va a ingresar el documento, con una versión electrónica para que las y los diputados puedan conocerlo

Diputados analizarán y opinarán sobre las propuestas de Delfina Gómez

y emitir una opinión para que lo puedan regresar al Ejecutivo y se pueda presentar en el marco del aniversario de la erección del Estado de México, el 2 de marzo.

El legislador reconoció que la elaboración del Plan de Desarrollo es una competencia del Ejecutivo. "Podremos realizar una opinión, vamos a poner énfasis donde nos interese, queremos que el documento vaya respaldado por la Legislatura, pero no es necesario aprobar o desaprobar, sólo se da una opinión".

Participación inédita

El director del Comité de Planeación, Rafael Flores Mendoza, dio a conocer que este plan está integrado por 45 objetivos, 103 estrategias, 741 líneas de acción, 61 proyectos prioritarios y 85 indicadores que tienen como finalidad mejorar el nivel de bienestar de la población al terminar la administración estatal.

El documento es resultado de 8 foros que se realizaron en diversos municipios de la entidad, con una participación inédita de más de 222 mil personas y 5 mil propuestas, muestra del interés y la motivación que tiene la ciudadanía por ser copartícipes de cuál será la carta de navegación de la presente administración. ■